

Propuesta de valor

Para llegar a la idea de nuestro negocio, hemos tenido en cuenta los siguientes problemas:

- **Precio elevado de las máquinas.** El valor del mercado de los ordenadores capaces de correr todo tipo de juegos es muy elevado, entendemos que no todas las personas se pueden permitir dicho ordenador/consola lo suficiente potente, para ello proponemos que visiten nuestro gaming center, en el que contarán con diferentes tipos de ordenadores y consolas, dependiendo de las características de las mismas, el precio por alquiler variará.
- **Internet de alta velocidad.** Las tasas de internet son muy caras, y más las de una velocidad de internet alta, por lo que uno de los problemas que también solucionamos es este, ya que también permitimos a nuestros clientes traer sus dispositivos de fuera y conectarlos a nuestra conexión a internet.
- **Espacio acondicionado suficientemente grande como para estar cómodo.** Muchas veces no tenemos en casa un espacio lo suficientemente grande/ordenado como para jugar cómodos. En nuestro gaming center este problema se soluciona acondicionando los espacios con una superficie lo suficientemente amplia como para estar a gusto.
- **Estar aislado.** Muchas veces, elementos externos a nosotros nos molestan en momentos cruciales en nuestras partidas. Aquí te podrás olvidar de todas esas distracciones.
- **El hecho de no poder jugar con tus amigos en la misma sala.** Siempre es mejor jugar con amigos que solo, pero muchas veces por cuestiones de espacio esto no es posible. En nuestro negocio acondicionaremos zonas en las que te podrás situar cerca de tus amigos o compañeros de equipo.

Estos son los problemas principales que hemos encontrado y por los cuales nos hemos decidido a llevar a cabo este proyecto.